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Al via i corsi di arti marziali
nella palestra del Convitto

ASSISI - Anche quest'anno sono ricominciati i corsi di attività sportiva
aperti a tutti, assolutamente a tutti, presso la palestra interna del Con-
vitto nazionale di Assisi.
Oltre alle consuete attività, insegnate ormai da quasi cinque anni, della
difesa personale, del Pugilato, della Soft Boxe e della Boxe Music; del-
l'attività di corpo libero, ginnastica a terra e ginnastica dolce, che posso-
no essere esercitate anche da persone anziane, seguiti e coordinati dall'i-
struttore Roberto Sannipola, da quest'anno, avvalendosi della collabora-
zione dell'Istruttore Daniele Brunozzi, sarà possibile seguire anche corsi
relativi alle arti marziali: dalla Kick Boxing (Full contact e Light contact),
al K 1, ad altre discipline ancora. 

La messa in sicurezza

della zona può 

avvenire anche

con la strada aperta

L’opera

Stasera nuovo summit

del Comitato e 

dei cittadini

della zona di Assisi

L’incontro

ASSISI - La strada 249, chiusa per
motivi di sicurezza in seguito alla
frana che ha interessato l'area di
Torgiovanetto, si può riaprire. Lo
afferma il Comitato per la frana
di Torgiovannetto dopo aver esa-
minato la perizia redatta da un
pool di tecnici di comprovata
esperienza sulla base di tutti gli
elaborati prodotti fino ad oggi sul
fenomeno a partire dal primo
progetto di bonifica geostatica ri-
salente agli anni ottanta fino agli
ultimi rapporti prodotti dall'Alta
Scuola e dalla Protezione Civile
nel corso del 2006. 
I tecnici hanno inoltre valutato i
monitoraggi sull'evoluzione del fe-
nomeno, dai quali emerge che, ri-
spetto all'aprile 2004
(quando venne chiusa la
strada perché la frana in
quell'unica occasione si
era mossa circa 5 mm in
un giorno) il materiale
instabile non si è più
mosso in maniera signi-
ficativa. Nello studio
condotto dall'Università
di Firenze per la Prote-
zione Civile - spiegano
Marina Rosati e Stefania
Proietti, portavoce del
comitato - era già stato
messo in evidenza come,
"nel caso più sfavorevole
di crollo totale della
massa instabile di
180.000 metri cubi, i
detriti possono soltanto
arrivare a lambire la stra-
da Provinciale senza in-
teressarla". Ma l'aspetto
più interessante, da tutti
trascurato, che ci ha
spinto ad approfondire
le valutazioni affidando
l'incarico al pool di
esperti - spiega ancora il
Comitato - è la presen-
za a monte della strada
249 dei due muri para-
massi e degli impianti
dell'ex-calcificio che co-
stituiscono una barriera
protettiva. 
I nostri tecnici ne han-
no valutato la resistenza
e l'efficacia, giungendo
alla conclusione che, an-
che nel caso improbabi-
le di crollo integrale, il
materiale sarebbe ferma-
to dalle opere passive
senza arrivare alla pro-
vinciale. Inoltre, per rag-
giungere un ancor più
elevato grado di sicurez-
za, la perizia suggerisce
l'installazione di un im-
pianto di allertamento
semaforico con sbarre,
come quello già attivato
sulla ex statale 444. Sul-

la base di queste risultanze chie-
diamo sin da ora che sia valutata
l'immediata riapertura della strada
provinciale 249 e che questo sia

Frana, il Comitato insorge:
“Riaprite subito la strada”
Esaminando la perizia è emerso che non ci sono rischi

I cittadini della zona di Torgiovannetto chiedono rapide soluzioni al problema

Anziana cade per strada
e si ferisce al volto

BASTIA - Un'anziana signora è rovinata a terra l'altra mat-
tina sul piazzale prospiciente l'ufficio postale. Per la preci-
sione la donna è scivolata sullo strato di grasso presente sul-
l'asfalto dalla fine della festa dei rioni (in quel punto esatto
era situata la cucina dei gialli di Sant'Angelo). 
L'anziana ha perso l'equilibrio ed è caduta in avanti batten-
do il mento. 
L'urto è stato così violento che gli occhiali sono finiti a pa-
recchi metri di distanza. 
La donna è stata subito soccorsa da una coppia di giovani
titolari di un laboratorio orafo situato nel centro cittadino
che avevano appena parcheggiato la loro vettura. 
I due l'hanno accompagnata a casa assicurandosi sul suo sta-
to di salute, visto anche che la donna vive da sola, mentre
nel pomeriggio un conoscente l'ha accompagnata all'ospe-
dale di Assisi per gli accertamenti. 
Tanto spavento, parecchi lividi, ma per fortuna niente di rot-
to.
Sul luogo dell'incidente invece sono ancora visibili tracce di
sangue.

Nuovo sportello lavoro
a Bastia Umbra

BASTIA - Verrà inaugurato ve-
nerdì 30 ottobre, alle ore 18,
il nuovo Sportello del lavoro di
Bastia Umbra, servizio che può
ora contare su un'implementa-
ta e moderna strumentazione
informatica in grado di mette-
re in rete i dati relativi all'of-
ferta ed alla domanda di lavoro sul territorio. 
"Un potenziamento - spiega l'assessore comunale alla
Formazione e al lavoro, Luigi Tardioli - che consentirà
di migliorare ulteriormente il servizio offerto dallo Spor-
tello del Lavoro di Bastia Umbra, che già era uno dei
più attivi e funzionali di tutta la provincia di Perugia". 
Il rinnovato servizio dello Sportello del lavoro di Bastia
Umbra, rivolto alle imprese, ai disoccupati ed agli inoc-
cupati, verrà presentato dal sindaco Francesco Lombardi
e dall'assessore provinciale Giuliano Granocchia venerdì
30 ottobre alle ore 18 presso l'ufficio di piazza Monca-
da (nei pressi di Umbriafiere).

Scatti dall’Uganda,
successo ad Assisi
ASSISI  - Ha riscosso un largo ap-
prezzamento da parte del pubblico la
mostra fotografica dedicata all'Ugan-
da organizzata presso la Sala Pinaco-
teca di Assisi da Chiara Cicogna e
patrocinata dall'Assessorato al Turi-
smo del Comune di Assisi guidato
da Leonardo Paoletti. La ragazza è
una volontaria di Assisi dell'organiz-
zazione laica ed indipendente "Aiu-
tare i bambini" che l'estate scorsa si
è recata in Uganda a visitare i due
progetti sostenti della Fondazione. Il
cuore dell'esperienza vissuta da Chia-
ra è finito in una serie di scatti che
testimoniano la vita dei bambini co-
involti nei progetti che la  Fonda-
zione "aiutare i bambini" porta avan-
ti in quelle aree. La mostra verrà ora
replicata nella città di Vercelli.

BASTIA UMBRA - Il gruppo
consiliare Forza Italia - Cdl, ha
presentato una interpellanza in
merito all'esecuzione dei lavori
di qualificazione di via dei Ti-
gli.  "Su segnalazione di alcuni
cittadini - spiega il coordinato-
re azzurro Francesco Fratellini -
, abbiamo verificato che i mate-
riali utilizzati per il rinterro
sembrano diversi da quelli indi-
cati nel capitolato di appalto e
dalle prescrizioni tecniche. Il
nostro gruppo vuole avere la
certezza che le opere siano ese-
guite a regola d'arte e chiede la
necessaria trasparenza a tutela,
oltre che dell'interesse dei citta-
dini, anche delle 99 ditte che
hanno par tec ipato a l la  gara
d'appalto facendo offerte basate
anche sul tipo di materiale ri-
chiesto".

non toglie che, come Comitato,
siamo ovviamente favorevoli al-
l'arrivo dei fondi stanziati dalla
Protezione Civile, come annun-

ciato dal Capo Dipartimento
Guido Bertolaso al sindaco di
Assisi nella comunicazione del
22 settembre scorso, da utilizza-

re per la necessaria risistemazio-
ne del versante e per il recupe-
ro dell'area interessata dalla fra-
na. 
La perizia - concludono Proietti
e Rosati - contiene infatti anche
valutazioni tecniche sul ripristi-
no ambientale, concretamente
fattibile, della zona interessata
dal dissesto, opera che può esse-
re compiuta indipendentemente
dalla riapertura immediata della
provinciale 249". 
Gli aspetti tecnici e legali di que-
sta ultima azione del Comitato
verranno illustrati in un'assem-
blea pubblica che si terrà questa
sera alle ore 21 nella sala par-
rocchiale di Pian della Pieve. 

l'oggetto del tavolo tecnico di cui,
da agosto, il Comune di Assisi e
i cittadini hanno chiesto e stanno
aspettando la convocazione. Ciò

Giunta Bastia, Ds e Margherita verso l’accordo
MASSIMILIANO CAMILLETTI

BASTIA UMBRA - Passo in avanti verso la
soluzione della crisi che da circa cinque mesi
scuote l'amministrazione Lombardi. Il coordi-
natore regionale della Margherita Giampiero
Bocci e il segretario della federazione Ds Pe-
rugia-Umbria centro Piero Mignini si sono in-
contrati concordando su alcune ipotesi per
chiudere la vicenda. 
"Le premesse sono incoraggianti - spiega Pie-
ro Mignini - e forse già domani (oggi, ndr) o
al massimo giovedì si chiuderà la partita". Boc-
ci dovrebbe infatti tornare da Roma, dove è
impegnato in Parlamento, per incontrare, in-
sieme a Mignini, il sindaco Francesco Lom-
bardi e trovare l'intesa sulle deleghe. 
"Si è ragionato mantenendo gli assetti di giun-
ta esistenti prima che si aprisse la crisi - pro-

segue Mignini - e si è fatto un notevole pas-
so in avanti verso il rinsaldamento dell'allean-
za". 
Alla fine dunque la Margherita si riapproprie-
rà dell'Urbanistica, dopo la defenestrazione di
Clara Silvestri, e manterrà i Servizi sociali. La
contesa su  "Bastia Cultura", l'istituzione per
la gestione dei servizi culturali, scolastici e spor-
tivi recentemente creata alleggerendo l'assesso-
rato ai Servizi sociali guidato dal dl Giorgio
Antonini, potrebbe invece non aver più sen-
so. La Margherita continua a rivendicarne la
presidenza oggi assegnata al ds Giuseppe Bel-
li, ma sotto la Quercia si fa notare che con la
fine dell'anno, con il rientro del Comune nel
patto di stabilità, l'istituzione verrà smantella-
ta venendo meno le ragioni che hanno spin-
to ad esternalizzare il servizio. 
E le attribuzioni sottratte torneranno in capo

all'assessorato ai Servizi sociali saldamente in
mano ai Dl. Insomma tutto dovrebbe risol-
versi con un cambio di pedine e con il pro-
babile passo indietro di Pino Minelli che po-
trebbe rinunciare all'incarico in giunta confe-
ritogli alcuni giorni fa dal sindaco per restitui-
re al partito la sovranità rispetto alla designa-
zione dell'assessore all'Urbanistica. 
Venerdì Lombardi conta di annunciare la nuo-
va giunta. In materia di urbanistica è di que-
sti giorni la notizia secondo cui, dopo la re-
voca dell'incarico di coordinatore del Piano
Regolatore Generale all'architetto Stefano Ma-
riotti, della parte strutturale del piano si occu-
perà l'architetto Gianluigi Nigro e della parte
operativa l'architetto Francesco Nigro. Restano
invece invariate le altre figure che compongo-
no il gruppo di lavoro che ha per compito la
revisione del Prg.

Via dei Tigli,
polemiche sui lavori


